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� Давид Семенович, в начале мая этот года 
студенты Герценовского университета взяли два 
гран�при на международном музыкальном кон�
курсе в Бельгии. Как Вы считаете, с чем связан 
международный успех наших студентов?

� Конечно, эти успехи говорят о том, что и прием, 
и отбор и подготовка студентов производятся доста�
точно тщательно. Победа � свидетельство высокого 
уровня преподавательского состава. Гран�при могли 
взять, к примеру, студенты Консерватории, но поче�
му�то не взяли. Не знаю, участвовали ли они в этом 
международном конкурсе, но в любом случае успех 
студентов факультета музыки РГПУ говорит о доста�
точно высоком уровне преподавателей и о хорошей 
работе, ведущейся на факультете.

� Вы преподаете в других университетах?
� Нет. Герценовский университет – это единствен�

ное место, куда меня заманили просвещать бакала�
вров в том, что такое джаз.

� Сегодня Вы выступаете в Колонном зале на 
празднике, посвященном Дню рождения Герце�
новского университета. Может быть, у Вас есть 
особые пожелания в честь этого события?

� Всей жизни университета я не знаю и лучше 
всего знаком именно с факультетом музыки, где мне, 
признаюсь, очень приятно работать. Там чувствуется 
особенная, неформальная, творческая атмосфера. Я 
желаю дальнейшего процветания факультету, кото�
рый, кстати сказать, сравнительно недавно появился 
в истории Герценовского университета. Это молодой 
факультет, ему чуть более 20 лет. Мне хочется по�
желать успеха всем преподавателям и всему заме�
чательному коллективу. В общем, я с оптимизмом 
смотрю в будущее и думаю, что факультет музыки 
Герценовского университета о себе еще заявит.

«Герценовский университет – это единствен�
ное место, где я просвещаю бакалавров. 
Я учу их тому, что такое джаз»

Давид Голощекин,
народный артист России

13 мая на праздничной церемонии в 
честь Дня рождения Герценовского уни�
верситета среди музыкальных коллек�
тивов выступил jazz band под управле�
нием народного артиста Российской 
Федерации, основателя Санкт�Петер�
бургской государственной филармонии 
джазовой музыки, почетного профес�
сора РГПУ им. А.И. Герцена Давида 
Семеновича Голощекина. Перед вы�
ходом на сцену Давид Семенович дал 
короткое интервью газете «Педагоги�
ческие вести», в котором обратился 
к Герценовскому университету с празд�
ничными пожеланиями.

Давид Семенович Голощекин – народный артист России, композитор, джа-

зовый музыкант-мультиинструменталист, заместитель председателя Союза 

концертных деятелей России, художественный руководитель и основатель 

Санкт-Петербургской государственной филармонии джазовой музыки. 

Сегодня Давид Голощекин, пожалуй, самый авторитетный в Санкт-Петер-

бурге, популярный в нашей стране и за рубежом джазовый музыкант, полу-

чивший всемирное признание. Созданная им Филармония джазовой музы-

ки сегодня представляет собой «джазовую Мекку» Петербурга.

Более восьми лет Давид Голощекин преподает на факультете музыки 

РГПУ им. А.И. Герцена, является почетным профессором Герценовского

университета, создателем и художественным руководителем студенческого

 «Джаз-клуба».
Антон МАКАРОВ,

корреспондент «ПВ»
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Джаз � бэнд под управлением Давида Голощекина. Маэстро солирует на скрипке.


